

みなみん



練馬区立南田中小学校
校長 原田 知樹

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

NO. 11

～看板作り～

休み時間の密を避けるため、全校児童の遊び場所を分けることになりました。その中の一つに北校庭があり、みなみん学級の子供たちも、何度か北校庭で遊びました。普段遊ぶことのなかった場所なので、とても楽しそうに遊んでいます。

北校庭には畑があり、みなみん学級で育てている野菜があります。野菜のある畑の中に入る時に、全校のみんなに守って欲しいことを子供たちと話し合いました。話し合っただけで決まったことを全校のみんなに伝えるために、「看板を作ろう。」という案が出たので、看板を作成し、設置する計画を立てました。

先週、その看板作りに4～6年生で取り掛かりました。初めに、看板のメッセージをグループで相談し、決めました。その結果、

「見るのはOK 取るのはNO」

「やさしいきもちでみてね」

「見るのはOK さわるのはNO」

「畑の中であそばないでね でも見るのはOK」

の4つの看板を、イラスト付きで作ることとなりました。

まず、看板となる板に塗料を丁寧に塗る作業を行いました。とても上手に塗ることができた子が、色々な人に「上手!」と言われ、素敵な笑顔を見せてくれる場面もありました。その後、絵を描いて丁寧に色を塗っていき、その上からさらにニス塗りを行いました。仕上げに、のこぎりで長い木を切り、支柱を作りました。そして、金づちで釘を打ち、支柱に看板を打ち付けて完成です。子供たちは、初めて使う工具に興味津々で、とても意欲的に作成することができました。

何日もかけて作り上げた看板を畑に立てるときには、とても嬉しそうな笑顔の子供たち。生単としての畑学習や図工の学習とも絡めた今回の看板作りは、子供たちにとって、とても有意義な学習となりました。看板を見た南田中小学校の子供たちも、看板のメッセージを守って、畑のある北校庭で遊んでくれることと思います。



一筆一筆を丁寧に、心を込めて書きました。青空の下、それぞれの看板が畑で輝いています。

